

Besichtigung Schweizer Fernsehen Studios Leutschenbach Zürich

Freitag, 17. August 2018



Schon mitten im Fernsehstudio sind die 32 interessierten Ehemaligen und ihre BegleiterInnen.

Interessiert wird den Ausführungen der kompetenten, witzigen Leiterin zugehört.



In dieser Zentrale wird festgelegt was wir wann und wie auf unserm Fernsehbildschirm sehen und aus den Lautsprechern hören.

Die Aufnahmestudios wirken grösser als sie sind. Denn in den meisten werden mehr als eine Produktion erstellt. Die Möblierung ist dabei sehr gut platziert. Mit wenigen Veränderungen kann die eine Produktion abgeschlossen und eine andere begonnen werden.



Besten Dank für die Besichtigung und die tolle Führung durch die Studios.

Im Fernsehrestaurant nehmen wir das Nachttessen ein. Nach langen interessanten Gesprächen schliessen wir den Ausflug ab und treten glücklich die Heimreise an.

Text: Walter Weber

Fotos: Walter Weber